

# Félicitons Faure

jeudi 26 novembre 2020 (Date de rédaction antérieure : 26 novembre 2020).

Il est rare que l'on ait à féliciter un dirigeant politique, spécialement un dirigeant du PS. Mais disons-le sans ambages, Olivier Faure, le premier secrétaire du PS mérite un coup de chapeau. Plaidant que le PS change de nom, il donne une bonne raison : ce nom « ne dit plus ce que nous sommes devenus ». J'avais déjà remarqué qu'Olivier Faure était loin d'être le plus mauvais des dirigeants du PS. Sans doute plus laïque que nombre de ses camarades (si on emploie encore ce mot au PS), il propose aujourd'hui un tournant dans les mots et les symboles, une page tournée en pratique depuis très longtemps. Tout militant honnête devrait l'appuyer. La page d'Épinay complètement tournée, on aurait une sorte de parti démocrate social, proche du PD italien, un Bayrou un peu moins cul-bénit. Et alors on pourrait s'attaquer à la tâche : reconstruire un parti socialiste digne de ce nom. Si Olivier Faure réussit, il aura donc déblayé le terrain. On l'en remerciera.